

Die Ruhr-Universität Bochum und die  
Fakultät für Elektro- und Informationstechnik  
der Ruhr-Universität Bochum trauern um

# Herrn Prof. Dr. Artur Hahn

\* 26. April 1933 † 27. Juni 2023

Die Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik  
verliert mit Professor Hahn einen geschätzten Kollegen und  
angesehenen Wissenschaftler.

Herr Hahn studierte Physik an der Universität Marburg und  
schloss dort seine Promotion im Jahre 1962 ab.

1967 kam Herr Hahn als wissenschaftlicher Assistent von  
Prof. Kneller an das Institut für Werkstoffe der  
Ruhr-Universität Bochum. Wenige Jahre später schloss er  
seine Habilitation ab und war fortan als Privatdozent tätig.  
Seine herausragenden Leistungen blieben nicht unbemerkt.  
Das Rektorat ernannte Artur Hahn 1971 zum wissenschaft-  
lichen Rat und Professor in einem Beamtenverhältnis auf  
Lebenszeit. Nach über 30 Jahren Dienst trat Professor Hahn in  
den wohlverdienten Ruhestand ein.

Von seinen Kollegen wurde Professor Hahn als stets  
hilfsbereiter Mensch mit einem sehr angenehmen Wesen  
wahrgenommen.

Wir sprechen seiner Familie und allen, die ihm nahestanden,  
unser Beileid aus.

**Der Rektor**  
der Ruhr-Universität Bochum  
Prof. Dr. Dr. h. c. Martin Paul

**Der Dekan**  
der Fakultät für Elektrotechnik  
und Informationstechnik  
Prof. Dr.-Ing. Thomas Musch